

Deskripsi Ciptaan  
Motif “**Semanggi Sinebar**”  
Lintu Tulistyantoro

Semanggi meskipun tumbuh di banyak tempat di Indonesia, tetapi semanggi sangat populer di Surabaya. Bahkan Semanggi menjadi makanan khas yang dimiliki Surabaya dan cukup populer karena telah dibuatkan lagu. Bahkan di Surabaya semanggi memiliki sentra untuk produksi tanaman maupun penjualnya.

Semanggi memang sangat khas karena tanaman ini meskipun tumbuh liar di sawah sawah yang sedikit basah, tanaman ini mampu bertahan lama apabila telah melalui proses pengeringan. Sehingga memungkinkan semanggi menjadi makanan masyarakat Surabaya yang cukup populer dan relatif murah.

dalam bahasa umum dikenal juga dengan istilah shamrock. daun memiliki tunjung daun yang terdiri dari tiga dan empat. pada batik ini ingin mengungkapkan satu motif batik yang mencirikan kota Surabaya. kenapa diambil semanggi dengan daun tiga, karena ini sangat terkait dengan prinsip dualisme masyarakat Surabaya terkait dengan logo sura dan buaya, dua sifat pertentangan yang menghasilkan satu harmoni.

Daun semanggi adalah salah satu ciri dari kota Surabaya, selain ciri yang lain seperti logo pemerintah kota Surabaya. daun ini merupakan komposisi yang diatur tidak dimensi dari kecil membesar yang menunjukkan satu perjalanan Surabaya dari masa lalu hingga masa kini.

Pola batik **Semanggi Sinebar** terdiri dari kata semanggi, yang merupakan tanaman yang populer di Surabaya. Sinebar artinya adalah tersebar. Semanggi Sinebar adalah memiliki makna daun semanggi yang tercecer atau menyebar di seantero kota bahkan global. jadi harapannya melalui motif ini akan menjadi terkenal sebagai salah satu ciri Surabaya yang dikenal lokal, nasional maupun global.

Tempat dan tanggal Ciptaan pertama kali dipublikasikan/diketahui secara umum untuk setiap Seni Motif yang akan didaftarkan

Tempat : Surabaya  
Tahun Ciptaan : 2020

Contoh

gambar













REPUBLIK INDONESIA  
KEMENTERIAN HUKUM DAN HAK ASASI MANUSIA

# SURAT PENCATATAN CIPTAAN

Dalam rangka perlindungan ciptaan di bidang ilmu pengetahuan, seni dan sastra berdasarkan Undang-Undang Nomor 28 Tahun 2014 tentang Hak Cipta, dengan ini menerangkan:

Nomor dan tanggal permohonan : EC00202053542, 26 November 2020

## Pencipta

Nama : **Lintu Tulistyantoro**  
Alamat : Perum Mega Asri D-13, RT 032/ RW 008, Kelurahan Larangan, Kecamatan Candi, Sidoarjo, JAWA TIMUR, 61271  
Kewarganegaraan : Indonesia

## Pemegang Hak Cipta

Nama : **Universitas Kristen Petra**  
Alamat : Jl. Siwalankerto 121-131, Surabaya, JAWA TIMUR, 60236  
Kewarganegaraan : Indonesia  
Jenis Ciptaan : **Seni Motif**  
Judul Ciptaan : **Semanggi Sinebar**  
Tanggal dan tempat diumumkan untuk pertama kali di wilayah Indonesia atau di luar wilayah Indonesia : 10 November 2020, di Surabaya  
Jangka waktu perlindungan : Berlaku selama 50 (lima puluh) tahun sejak Ciptaan tersebut pertama kali dilakukan Pengumuman.  
Nomor pencatatan : 000222194

adalah benar berdasarkan keterangan yang diberikan oleh Pemohon.  
Surat Pencatatan Hak Cipta atau produk Hak terkait ini sesuai dengan Pasal 72 Undang-Undang Nomor 28 Tahun 2014 tentang Hak Cipta.

a.n. MENTERI HUKUM DAN HAK ASASI MANUSIA  
DIREKTUR JENDERAL KEKAYAAN INTELEKTUAL



Dr. Freddy Harris, S.H., LL.M., ACCS.  
NIP. 196611181994031001